

# 新體個人優勝 東祖谷中卓球女子

15.11 No.221  
発行日  
責任者  
0883-88-5291

## 小學生と絵画

という様に東祖谷小・中学校の子供たちの活躍が、十月の一斎の二コースです。うがひーの活躍が異常に多く見えるマスクの登場回数。

田体個人

優勝

東祖谷中卓球女子

十月は嬉しい事が相次ぎました。東祖谷中学校の卓球部が、団体、個人で優勝、という快挙をみました。まことに、人數も少ないので、卓球部しかないので不利な中で、毎日練習に励み、見事な結果を残しました。

おめでとう!! おめでとう!!

時々学校を訪れた時に、卓球部員さんの練習を見ました。

地域のボランティア、子供たちを指導しているところとも話したり、じつは頑張りを庫かえていましたので、ほんとに嬉しくなります。

また個人戦では優勝と共に、オニ位にも入るなど大躍進でした。久々振りに明るくなりました。

宿題もちゃんとやさしくまう子供さん

です。印象深く、親しみながら、また、おしゃべりですが、我が家への事の様に喜びます。

今後共、よろしくお願ひし

よだ。東祖谷小学校では、県内、全国で卓球部が入賞、優秀賞に二人が選ばれました。

入賞は一年生の采さん、優秀賞には六年生のゆる君が選ばれました。新聞で拝見。

やダメーとあも、自分の、この様

に嬉しくなりました。中岩君も采さんも、よく知っています。ゆる君とは、夜べトニー下習するので、一いちごが寝れる位です。采さんは、放課後児童クラブで練習を始め、朝から毎日練習に練習を重ね、よい結果をめざしてほしいものです。

また、朝から毎日練習に練習を重ね、よい結果をめざしてほしいものです。下べトニー先生方に色々とお話しします。

今後共、よろしくお願ひし

どくも、五郎丸、五郎丸といふ語で、ハニテを乗り越えの活躍がすこし元気をもらいました。谷中学校の卓球部の活躍は、ハニテを乗り越えの活躍がすこし元気をもらいました。

谷中学校の卓球部の活躍は、ハニテを乗り越えの活躍がすこし元気をもらいました。

谷中学校の卓球部の活躍は、ハニテを乗り越えの活躍がすこし元気をもらいました。